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Não tenho preocupação com pesquisas eleitorais, diz Fábio Garcia
2024 é agora

RBMT 

O deputado federal Fábio Gárcia comentou o resultado das pesquisas eleitorais na semana passada realizada
pelo Instituto Percent   , onde foram feitas sondagens de prováveis nomes de candidatos a prefeitura de
Cuiabá em 2024.Na primeira rodada ele apareceu em terceiro lugar na frente do seu colega de partido 
Eduardo Botelho que pretende ser o nome dentro do grupo do governador Mauro Mendes .Na pesquisa MT
dados  Botelho aparece em 2º lugar   quando o nome de  Botelho é substituído  pelo de Fábio Garcia esse fica
em último lugar  com 1 9%.

Não tenho preocupação com pesquisa nenhuma”, disse o deputado federal Fábio Garcia (União), presidente
do partido no Estado, quando questionado sobre as recentes pesquisas eleitorais publicadas em Cuiabá. O
parlamentar, que ficou em terceiro colocado no levantamento Percent, publicado com exclusividade pelo
Portal ODocumento, no decorrer da semana, é da opinião de que pesquisa reflete apenas “o momento” e não
determina o resultado de uma eleição.

_”Se pesquisa determinasse resultado de eleição, teríamos resultados bem diferentes no Brasil, por exemplo,
o governador de Minas Gerais não seria governador, Tarcísio, em São Paulo, não teria sido eleito governador,
e no Distrito Federal, também não seria o mesmo governador. Pesquisa é retrato do momento e cada instituto
tem uma metodologia. Quantas vezes não vimos pesquisas que erraram?”, destacou o parlamentar


